



Mungia conmemora el Día Internacional contra la Violencia hacia las Mujeres con diferentes actos durante todo el mes de noviembre

- Los días 10 y 17 de noviembre se desarrollará un taller dirigido a chicas entre 11 y 15 años para aprender estrategias de defensa ante el acoso y la violencia, se potenciará su autoestima y se trabajará la seguridad responsable.

- El Ayuntamiento anima a las y los mungiarras a mostrar su repulsa contra la violencia machista través de la imagen en la que se muestra junto al punto lila una mujer y un hombre, simbolizando así la implicación de toda la sociedad, compartiendo el mensaje de compromiso social.

Mungia, 8 de noviembre de 2023. El 25 de noviembre se conmemora el Día Internacional contra la Violencia hacia las Mujeres, una jornada a la que el Ayuntamiento de Mungia se suma durante todo este mes con una serie de actividades que invitan a las y los mungiarras a reflexionar sobre la gravedad social que supone la violencia de género y la necesidad de abordarla no solo a nivel institucional sino también de forma colectiva y personal.

El empoderamiento de las mujeres es una de las asignaturas principales a las que se enfrenta la sociedad y conseguir una conciencia social desde la adolescencia es clave para reducir los casos de violencia machista. En este sentido, el Consistorio ha puesto en marcha un taller de autodefensa feminista para chicas de entre 11 y 15 años con el fin de identificar y percibir las conductas machistas “naturalizadas” también en las niñas. Se desarrollará los días 10 y 17 de octubre, de 17:00 a 20:00 horas, en la sala de exposiciones del ayuntamiento. Para poder participar es necesario el permiso materno o paterno y deberán inscribirse en berdintasuna@mungialde.eus o en el teléfono 747 414 272.

Durante las jornadas, las personas participantes aprenderán estrategias para reaccionar ante situaciones de acoso y violencia, potenciando su autoestima y trabajando la seguridad responsable.

El 22 de noviembre, el Ayuntamiento ha programado una charla titulada “¿Qué uso hacen de la pornografía nuestras hijas y nuestros hijos?”. Será en la sala de exposiciones, a las 19:00 horas y está dirigida a las personas adultas que quieran ahondar en las conductas sexuales agresivas que el consumo abusivo de la pornografía genera en las y los menores. Además, se reflexionará sobre las herramientas existentes para prevenir y actuar ante este tipo de casos.



El 24 de noviembre a las 19:00 horas Torrebillera Kultur Etxea acogerá una sesión de bertsolaritza denominada "Badarraigu" hasta la Igualdad. Para facilitar la participación, la organización incluirá traducción simultánea al castellano.

El propio 25 de noviembre, Día Internacional contra la Violencia hacia las Mujeres, dará comienzo con la publicación del bando municipal para reivindicar este día. A las 19:30 horas tendrá lugar frente al Ayuntamiento una concentración silenciosa contra la violencia machista y por las mujeres víctimas y sobrevivientes.

Al día siguiente, el 26 de noviembre, Olalde Aretoa acogerá la obra Tu+Yo=es 2023 "El silencio no calla" del taller de teatro de Diz-Diz Emakumeen Elkartea. A continuación, se procederá a la entrega de premios del concurso "Mungian Beldur Barik". Cabe recordar que el plazo para presentar los trabajos finaliza este próximo viernes, 10 de noviembre y que las bases para participar están publicadas en www.mungia.eus.

Para finalizar con las iniciativas entorno al 25 de noviembre, el 1 de diciembre, el Consistorio ha organizado una sesión de juegos participativos en torno a los buenos tratos y formas a la hora de ligar y la prevención del SIDA, coincidiendo con la conmemoración del Día Mundial de la Lucha contra el SIDA. Será en el Gaztegunea a las 18:30 y estará dirigida a personas jóvenes.

Compromiso municipal contra la violencia machista

El Ayuntamiento de Mungia anima a toda la ciudadanía mungiarra a que muestre su posicionamiento de repulsa a la violencia machista a través de la colocación en balcones y fachadas las banderas con la imagen que ya en 2022 distribuyó el Consistorio, en la que se mostraba junto al punto lila una mujer y un hombre, simbolizando así la implicación de toda la sociedad, compartiendo el mensaje de compromiso social. Además, como ya es habitual, la escultura de la M, ubicada en la plaza Matxin y que simboliza la identidad mungiarra, se forrará de morado y por la noche la fachada del ayuntamiento se iluminará también del mismo color.

La teniente de alcaldesa y concejala de Igualdad Bakarne Egia, señala que "es necesaria la implicación de toda la sociedad para hacer frente a esta lacra que padecemos y que es necesaria erradicar. El compromiso municipal es diario, no solo durante un día concreto. A través del Plan de Igualdad desarrollamos diferentes acciones durante todo el año para luchar contra la desigualdad entre hombres y mujeres y para sensibilizar y concienciar a todas las personas sobre el acoso y violencia que sufren las mujeres".